
 
Herr Knorz und Herr Dippel teilen mit, dass die B 229 vom Kreisverkehr bis zur Grüne ab dem 
15.07.2016 saniert wird und nach den Ferien mit dem Bau des Kreisverkehrs begonnen wird. 
 
Herr Dippel erklärt, dass der Auftrag für die Glaswand im Wülfingmuseum/Caféteria 
unterschrieben ist und die Glaswand bald eingebaut wird. 
 
Auf die Frage von Herrn Fischer, wie der Stand der Brandschutzmaßnahmen im Bürgerhaus ist, 
da Verträge für Veranstaltungen dort geschlossen werden sollen, antwortet Herr Dippel, dass 
dies zeitnah geklärt werden soll. 

 
Die Vereinheitlichung der Beschilderung der Fußgängerzone Markt ist auf dem Weg. 
 
Herr Halbach teilt mit, dass es im Oktober einen „Rüötschen Owend“ geben wird, Veranstalter 
ist der MGV Hahnenberg. 
 
Nach einem Gespräch mit Herrn Haldenwang vom Bergischen Geschichtsverein kann Herr 
Fischer mitteilen, dass es eine 2. Auflage der Chronik von Radevormwald geben wird. Sie wird 
acht Seiten mehr beinhalten und eine Auflage von ca. 500 – 700 Stück umfassen. 
 
Herr Halbach möchte wissen, wie das hundert Jahre alte Material gesichert werden soll, welches 
derzeit im städtischen Archiv nicht bearbeitet wird. Die Verwaltung nimmt diese Frage auf. 
 

Herr Luchtenberg erhebt Einwände gegen das Schwimmen im Ülfebad im Rahmen des Nacht-
Triathlon am 06.08.2016. Laut Fischereigenossenschaft „Mittlere Wupper“ liegt hierfür keine 
Genehmigung vor. 
Hierzu erklärt die Verwaltung, dass es sich laut unterer Wasserbehörde um Gemeingebrauch 
handelt und es daher keinen Verhinderungsgrund gibt. 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen behält sich rechtliche Schritte vor. 
Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Beteiligten und schließt die Sitzung um 19.25 Uhr. 

 

 


